



*"2025, Año del turismo sostenible como impulsor del bienestar social y progreso"*

## COMUNICADO

### EMITE DIP. MAYOLA GAONA POSICIONAMIENTO EN PRO DEL MEJORAMIENTO DE LAS FINANZAS DEL ISSSTECALI

- **“Levantemos la voz exigiendo a la Junta Directiva del ISSSTECALI que tome decisiones en beneficio de trabajadores activos y jubilados”**
- **Pide que se abstenga de volver a condonar deudas, cuyo pago íntegro podría significar el pago de jubilaciones cuyo derecho les pertenece.**

Mexicali, B.C., ...mayo de 2025.- La decisión de la Junta de Gobierno del ISSSTECALI, en su quinta sesión extraordinaria celebrada este año en la que se determinó la condonación de adeudos del Municipio de Tecate, INDIVI y CESPE, hacia esa entidad de seguridad social, fue calificada como absurda, por la Diputada María Yolanda Gaona Medina.

Al emitir ante el Pleno un posicionamiento alusivo, enfatizó: “Hago un llamado a las diputaciones, para que juntos levantemos la voz exigiendo a la Junta Directiva del ISSSTECALI que tome decisiones en beneficio de los trabajadores del Estado y en pro del mejoramiento de las finanzas del instituto”.

De igual forma, la Diputada del Partido Acción Nacional exhortó a esta Junta, a que se abstenga de volver a condonar deudas, cuyo pago íntegro podría significar el pago de jubilaciones a trabajadores, cuyo derecho les pertenece.

En ISSSTECALI existe un rezago de más de mil 900 trabajadores de la burocracia en espera de su jubilación, mientras que del magisterio son más de 800; por lo que dijo que causa un profundo agravio e indignación que la Junta Directiva del ISSSTECALI le condonó a su más grande deudor, la mitad de la deuda histórica.

Con respecto a la deuda original con recargos por parte del Municipio de Tecate, que era de alrededor de 1 mil 500 millones de pesos, la cifra que se redujo a 417 millones y medio de pesos, monto que fue convenido a ser pagado en veinte años, resultando la cantidad de 711 millones de pesos.

Después, se refirió a los adeudos históricos de INDIVI y CESPE, subrayando que es evidente y conocido que ISSSTECALI se encuentra “quebrado” financieramente, y que so pretexto de sanear las finanzas del organismo, recientemente se intentó proponer una serie de reformas con las que no estuvieron de acuerdo los trabajadores de la burocracia y magisterio.

Esto quedó de manifiesto con las marchas de protesta que se llevaron a cabo en Mexicali y Tijuana, en contra de tales estrategias, al ser considerado por los trabajadores que lejos de beneficiarles, les afectaban.